Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 152 m2
Référence 9586A
Prix 1790 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Co-exclusivité. Ce trés bel appartement récemment rénové se trouve en dernier
étage d'une résidence avec piscine. Il est décoré dans un style moderne avec des
finitions de trés bonne qualité et comprend une cuisine moderne et bien équipée,
avec une grande cave a vin et plusieurs options de rangement, s'ouvrant sur un
salon tres lumineux grace a des baies coulissantes qui offrent de belles vues sur la
mer et la verdure et équipé d'un home cinéma avec écran motorisé. La chambre
de maitre est spacieuse et dispose d'un balcon orienté sud, offrant également de

belles vues. Elle inclut de grands ...

Joint exclusive listing. This beautiful recently renovated apartment is located on the
top floor of a residence with a swimming pool. It is decorated in a modern style with
high-quality finishes and features a modern and well-equipped kitchen, complete
with a large wine cellar and multiple storage options, opening into a very bright
living room with sliding doors that offer beautiful views of the sea and greenery and
equipped with a home cinema with a motorized screen. The master bedroom is
spacious and has a south-facing balcony, also offering beautiful views. It includes

large closets and a ...
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